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本日のプログラム　卓話

　　　　　　　　　「私の投資失敗談

� 高野由博君の場合」

ロータリーソング　それでこそロータリー

第2549回 例会報告 第２週 ８月24日(水）第2549回 例会報告 第２週 ８月24日(水）

堤会長、つつがなく点鐘

しました。

来訪者紹介

　大角さくらさんに奨学金が渡されました

引き続き、大角さくらさんから、よろしくお

願いしますの挨拶がありました。

お食事

　本日のお食事は、こんな感じでした。

幹事報告

　新型コロナにより、高商の模擬面接が中止

となったことによるプログラム変更が報告さ

れました。

新会員紹介

　滝澤会員から、土川会員の後任となる高崎

信用金庫本店営業部部長井草克巳新会員が紹

介されました。

　井草新会員から、

高崎北高校野球部出

身です、との自己紹

介がありました。

　堤会長から、井草

新会員に入会グッズ

が贈られました。

20202222－2023年度－2023年度
会　　長会　　長　堤　　謙治　堤　　謙治
幹　　事幹　　事　　萩原　正弘萩原　正弘
例　　会例　　会　毎週水曜日　12時30分　毎週水曜日　12時30分
例 会 場例 会 場　ホテルグランビュー高崎　ホテルグランビュー高崎

クラブ会報　クラブ会報　No.No.５５　　２０２２年８月　　２０２２年８月3131日(日(水水)　第2550回例会)　第2550回例会

事 務 局事 務 局　〒　〒370-0815370-0815　高崎市柳川町　高崎市柳川町7070　ホテルグランビュー高崎　ホテルグランビュー高崎
　　　　　　　　　　TEL027-330-6060　FAX027-330-6061TEL027-330-6060　FAX027-330-6061
　　　　　　　　　　E-mail takakita＠k1.wind.ne.jp　URL http://takakita-rc.orgE-mail takakita＠k1.wind.ne.jp　URL http://takakita-rc.org
編　　集　公共イメージ委員会編　　集　公共イメージ委員会
事務局員事務局員　横尾　真実　横尾　真実

クラブテーマ「友情の輪を拡げて豊かな楽しいクラブライフを送ろう」クラブテーマ「友情の輪を拡げて豊かな楽しいクラブライフを送ろう」

2022－2023年度　ＲＩテーマ2022－2023年度　ＲＩテーマ

本日のプログラム本日のプログラム



2

委員会報告

出席報告　高野委員長か

ら報告されました。

本日は、出席者少なめで

す。

ニコニコボックス報告

橋谷副ＳＡＡから、下記

のとおり報告がありまし

た。

◆滝澤　政吉君（井草

さんを歓迎して）

◆萩原　正弘君（井草さん、宜しくお願い

します）

◆内藤　賢治君（井草さんの入会を歓迎し

て）

◆大井田健一君（今度の日曜日８月28日　

高崎イオンシネマでホルモンの映画やり

ます。ご希望の方は御招待致します）

◆島津　文弘君（ＳＡＡ会議を開催させて

頂きました。堤会長、萩原幹事、橋谷さん、

小出さん、横田勇起さん、そして清水大

助さんが参加して「出席がんばる」と宣

言してくれました）

◆滝澤　政吉君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選・一言卓話

　滝澤会員が当たりまし

た。

　とても久しぶりの当選

ということで、大変喜ん

でおられました。

お楽しみボックス報告

　道又会員から、オミク

ロン対応の新ワクチンが

紹介され、受けてみたい

人も受けたくない人も

チャリンということで、

皆さんチャリンしました。

　次週に指名されたのは、豊泉直前会長でし

た。

新会員卓話

　横田勇起会員から、自己紹介の卓話があり

ました。

高崎北ロータリーに入会して� 横田勇起

　皆さんこんにちは。群馬銀行高崎支店の横

田と申します。まずは遅くなりましたがこの

伝統と格式ある高崎北ロータリークラブに入

会させて頂きましたことに改めて感謝申し上

げます。実は私自身は転勤族で各地域でロー

タリーに入会させて頂いておりましたので本

クラブで４回目のロータリークラブです。初

めて入会させて頂いたのは2011年で千葉の松

戸ロータリーでした。その後大泉ロータリー、

宇都宮東ロータリーと在籍させて頂き、今回

は初めて地元である当クラブに入会させて頂

くことができました。ただし去年の７月に入

会して以降新型コロナの影響で例会にもあま

り参加できず、皆様にもまだほとんど覚えて

もらっていないと思いますので、本日は改め

て自己紹介を中心に話をさせて頂きたいと思

います。

　自分は1967年３月５日生まれで、見た目は

更けてみられますが年令は現在55歳です。余

談ですが有名人でいうと衆議院議員の福田達

夫議員と全く同じ生年月日です。出身地は高

崎市大橋町で今でも実家の隣に家を建てそこ

に住んでいます。もっと細かく説明しますと

信越本線北高崎駅のすぐ南に家があり、駅か

ら徒歩20秒です。都内であれば超優良物件で

すが、残念ながら電車本数が１時間に１、２

本程度の信越本線ですので資産価値はあまり

期待できません。家族は妻と子供が長女、次

女、長男と３人います。上の娘２人は既に働

いているのですが一番下の長男はまだ大学２

年生、しかも私立理系ですので教育費がまだ

たんまりかかりますので、最低あと２、３年
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しっかりと働いて稼がなければいけません。

　趣味はゴルフと体を鍛えることです。ゴル

フは週末には気の合う仲間と健康維持もかね

てコースに出ております。練習も好きでコー

スに出ない時は朝早くから練習場に行き、打

ちっぱなしで大体300球。その後、私が行く

練習場には練習グリーンもありますのでアプ

ローチ、バンカーの練習も行い半日程度入り

浸っております。また会社でも一応でアス

リートクラブという競技志向のチームに所属

しており、チームとしては日経カップ、リク

ルートカップ等の競技ゴルフにも参加してい

ます。ただ残念ながら私は実力が全く伴って

いないため、チームで選手を決める予選会で

は余裕で敗退しており「参加することに意義

がある」を毎回貫いています。また体を鍛え

ることではジョギング（ほとんどウォーキン

グ）、筋トレが好きで、ジョギングは平日は

出勤前30分程度（毎日ではないです）、休日

には朝早くから、車では普段は通ることがな

い知らない道を選びながら２時間程度をか

け、ゆっくりと景色、おいしい空気を楽しみ

ながら走っています。また週末は近くのジム

に行き筋トレで体を追い込んだあと、サウナ

で心身をしっかり整えていくのが至極の楽し

みです。

　話を自分の生い立ちに戻しますと小学校は

西小学校、中学は一中で高校は高崎高校に入

学しました。高校時代部活はラグビー部に所

属していて勉強もろくにせず毎日ラグビーに

明け暮れていました。この時代の運動部は現

代のスポーツの常識とは違い、まだ根性論が

幅を利かせており、その当時は「暑い夏でも

練習中は水を飲んではダメ」、「ケガ等で倒れ

てもヤカンの水を掛ければ治る」というもの

でした。ただその当時は不思議なもので試合

中倒れても水を掛けられると本当に立ち上が

れるものでした。

　そして厳しい練習に耐えてきたおかげで３

年生の時県大会で優勝し、野球の甲子園であ

る花園全国大会に出場することができまし

た。全国大会では１回戦は和歌山工業に無難

に勝利しましたが２回戦で負けてしまいまし

た。ただ相手は第１シードでその年の国体優

勝校である天理高校。しかも後半の15分まで

リードしており「まさか大番狂わせか？」と

思わせましたが、最後に続けて３本トライを

奪われ逆転負けしました。善戦したので力を

出し尽くした感があり、実際試合の後は負け

た悔しさよりやっときつい練習から解放され

るという開放感の方が大きかったような気が

します。

　大学はラグビーを１月までやっていたこと

もあり（言い訳ですが）１年浪人後青山学院

大学経済学部に入学しました。青山学院と

いっても自分の時代は１、２年生のときは

キャンパスが神奈川県の厚木にあり、学校に

行くには本厚木駅からバスで山の中まで行く

という環境でしたので、群馬の田舎から都会

の生活に憧れていた自分にとってちょっと残

念な気がしていたものでした。大学時代はや

はりラグビーのサークルに入って、今度は

サークルですのでラグビーを楽しみながら仲

間との親交も十分深め大学生活をエンジョイ

していました。

　このような楽しい大学生活もあっという間

に終わり、大学卒業と同時に群馬銀行に入社

しました。群馬銀行に入社してからもラグ

ビー部に所属し仕事のない土、日に活動して

いました。群馬県の社会人リーグに所属して

おり試合も頻繁にありましたのでよくケガも

したもので、時には松葉杖をつきながら外廻

りの活動をしたものでした。今ではさすがに

肉体的にラグビーをすることは出来ないので

すが飲み会やゴルフコンペなどの集まりだけ

は参加しています。

　このようにラグビーの話ばかりをしている

とラグビーで会社に入ったように思われます

が決してそうではないことを一応おことわり

しておきます。

　仕事面では若いときから銀行で言う渉外係

いわゆる外廻りの経験が長く、県内の支店だ

けでなく埼玉、東京の支店なども経験し、そ

して2006年４月に現在の勤務先である高崎支
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店に渉外の課長として赴任しました。当クラ

ブ会員の中にも当時からお世話になりました

方も何名かいらっしゃいますが、特に当時は

当然コロナもなく夜のお付き合いも盛んでし

たので、また飲みに行けるようになることを

心待ちにしております。

　そして高崎支店の渉外課長を３年半勤め上

げ、2009年10月に初支店長として埼玉の妻沼

支店に転勤になりました。その後千葉の松戸

支店開設、神奈川の横浜支店、群馬の大泉支

店、栃木の宇都宮支店と支店長を５カ店経験

し、去年の６月に高崎支店に支店長として

戻って来ることができました。その間は全部

が単身赴任であり、約11年振りに自宅から通

勤できることになったのはいいのですが、私

がいない生活が当たり前となっていた家族の

方が私が帰ってくることにだいぶ不安を感じ

ていました。ただ１年経って金と気をだいぶ

使い何とか平穏に暮らしている次第です。

　２度目の高崎支店ですが、今回は支店長と

いう立場でもあり、またコロナ禍をはじめと

して、金融機関を取り巻く環境が激変し、ま

たお客様のニーズも変化する中で、基本の資

金提供業務に加え更なる高度な情報提供、ご

提案でコンサルティング営業を心掛けていき

たいと思っております。

　具体的には事業承継、Ｍ＆Ａ、資産運用、

相続関連、人材紹介等多岐にわたっており、

今後地域商社事業、ＳＤＧＳ取組支援サービ

スも行っていく予定です。「地域の課題解決

に資する地域総合グループ」として皆様のお

役に立つことができるよう全力を尽くしてま

いります。皆様是非とも遠慮なくご相談くだ

さい。

　それでは最後になりますが、今後ロータ

リーの精神をよく理解し、地域社会への奉仕

活動に頑張っていきたいと思いますので皆様

どうぞよろしくお願いいたします。

　本日はご清聴頂きまして大変ありがとうご

ざいました。

飛び入り報告

　高山会員から、ザスパクサツ試合観戦のご

案内がありました。

　前回のベガルタ仙台戦では、４歳の孫が泣

きだすほどの歓声だったので、今後の試合も

ぜひ応援を、ということでした。

【出席報告】 会員数 67名

会場出席会員数 25名

リモート出席会員数 １名

当日出席率 42.62％

【食事状況】 食事余り ７食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 16,000円 2,159円

累計金額 126,000円 10,471円

次回例会予告次回例会予告

９月７日（水）　会長の日


